

UNIVERSITÉ DE TECHNOLOGIE DE TARBES  
Direction des Ressources Humaines – 47 avenue d’Azereix – 65016 TARBES Cedex

Recrutement 2025

### Emploi Maître de Conférences 71<sup>ème</sup> section

Référence GALAXIE : 251223 - Nature du concours : 26-I-1°

Mots-clés section CNU : 71 Science de l’Information et de la communication

*CNU section keywords: 71*

Mots-clés profil (recherche /enseignement) : discours, jeux, prévention, médiation en santé, santé mentale /Expression-communication-culture, PPP, Portfolio

*Profile keywords (research / teaching): discourse, games, prevention, health mediation, mental health/Expression Communication Culture, PPP, Portfolio*

Laboratoire d’accueil / Host laboratory: LERASS

#### Profil Recherche :

La personne recrutée rejoint les axes « Usages sociaux du langage verbal » et/ou « Santé ». Elle pourra orienter son travail sur les pratiques en santé et les outils de médiation dans ce domaine, en développant des travaux en lien avec les thématiques clés de l’axe « Santé », notamment la question du jeu sérieux. Par ailleurs, la santé mentale constitue une orientation prioritaire pour l’équipe.

Une réflexion sur la communication publique et politique, en particulier dans ses dimensions discursives, est également attendue. La personne recrutée devra développer des recherches centrées sur des terrains où les usages et les pratiques langagières sont liées aux questions de santé, notamment dans le domaine du sport ou du e-sport. Elle devra également explorer le langage verbal dans son rapport au social ou en lien avec des contextes.

#### *Research profile:*

*The person recruited will join the “Social uses of verbal language” and/or “Health” axes. He or she will be able to focus on health practices and mediation tools in this field, by developing work linked to the key themes of the “Health” axis, in particular the question of serious games. Mental health is also a priority for the team.*

*Reflection on public and political communication, particularly in its discursive dimensions, is also expected. The person recruited will be expected to develop research focused on fields where language uses and practices are linked to health issues, notably in the field of sport or e-sport. He/she will also be expected to explore verbal language as it relates to the social sphere, or in connection with contexts.*

#### Profil Enseignement :

La personne recrutée rejoindra l’équipe du département Techniques de Commercialisation de l’IUT de Tarbes. Elle assurera les enseignements généraux d’Expression Communication Culture du BUT 1 et du BUT2. Ces enseignements sont composés de cours magistraux, TP et TD ainsi que d’activités pédagogiques transversales – situations d’apprentissage et d’évaluation (SAÉ) dans lesquelles elle s’investira pour les compétences communicationnelles. Il ou elle pourra également être sollicité.e sur les cours de Projet Personnel Professionnel et l’aide à la rédaction du

portfolio. Au-delà des enseignements, la personne recrutée assurera le suivi des étudiant·es pendant les périodes de stage et d'alternance. Une implication dans la gestion du département sera demandée selon les besoins.

### **Teaching profile:**

*The person recruited will join the team in the Marketing and Business Techniques department at the Tarbes IUT (UTTOP). He or she will be responsible for the general teaching of Expression Communication Culture in BUT 1 and BUT 2. This teaching consists of lectures, practical and practical work as well as cross-curricular teaching activities - learning and assessment situations (SAE) in which she or he will be involved in communication skills. He or she may also be called upon to help with the Personal Professional Project and portfolio writing. In addition to teaching, the person recruited will be responsible for monitoring students-es during work placements and sandwich courses. Involvement in the management of the department will be requested as required.*

### **Contacts :**

#### **Frédérique GIRARD**

[frederique.girard@iut-tarbes.fr](mailto:frederique.girard@iut-tarbes.fr)

Département Techniques de Commercialisation

IUT de Tarbes, UTTOP

#### **Valérie BONNET**

[Valerie.Bonnet@univ-tlse3.fr](mailto:Valerie.Bonnet@univ-tlse3.fr)

Laboratoire de Recherche Appliquée en Sciences Sociales (LERASS)

Université Toulouse 3